caritas



Presseinformation

Neuer Vorsitzender für Caritas-Gesellschaft

Detlev Becker einstimmig gewählt/Verhandlung der Pflegesätze für 321 Einrichtungen und Dienste der Alten- und Behindertenhilfe

Münster/Ibbenbüren (cpm). Der Geschäftsführer des Caritasverbandes Tecklenburger Land in Ibbenbüren ist für die kommenden vier Jahre einstimmig zum neuen Vorsitzenden der Gesellschaft für Pflegesatzverhandlungen gewählt worden. Er löst Bernward Jacobs, Direktor des Stifts Tilbeck in Havixbeck, ab, der sich nicht wieder zur Wahl stellte. Zu Beckers Stellvertreter bestimmte der Vorstand erneut den Abteilungsleiter Gesundheitshilfe im Diözesancaritasverband Münster, Klaus Schoch. Die im Diözesancaritasverband angesiedelte Gesellschaft verhandelt die Pflegesätze für insgesamt 321 Einrichtungen und Dienste der Alten- und Behindertenhilfe in der Diözese Münster mit den Kranken- und Pflegekassen sowie den Landschaftsverbänden Westfalen-Lippe und Rheinland.

009/2015 (hgw) 5. Februar 2015



Handy: 0170-7859555